

Postulat Egger-Berneck / Schmid-Grabs (18 Mitunterzeichnende):
«Zurück auf die Überholspur: Masterplan für nachhaltige Finanzen»

Geänderter Wortlaut vom 13. Juni 2018

Die Regierung wird eingeladen, im Rahmen der Ende 2019 / Anfang 2020 vorgesehenen Aktualisierung des Berichts zu den «Langfristigen Finanzperspektiven des Kantons» über die Einhaltung der Ziele des Finanzleitbilds zu berichten sowie eine Überprüfung und bei Bedarf eine Aktualisierung des Finanzleitbilds vorzunehmen. Dabei sind die Aufwandseite und die Ertragsseite zu beleuchten.